

Kapolsek Parakansalak Hadiri Pembentukan Panitia Peringatan Tahun Baru Islam 1445 H

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 6, 2023 - 11:36



Kapolsek Parakansalak Hadiri Pembentukan Panitia Peringatan Tahun Baru Islam 1445 H

SUKABUMI - Di setiap menyambut tahun baru Hijriyah, di kecamatan Parakansalak Kabupaten Sukabumi rutin diadakan kegiatan-kegiatan keagamaan, termasuk di tahun sekarang (2023).

Sejumlah tokoh agama kecamatan Parakansalak pada Rabu (6/7/23) pagi berkumpul di gedung PGRI kecamatan Parakansalak yang berlokasi di samping sub terminal Parakansalak guna melaksanakan musyawarah dalam rangka membentuk panitia peringatan hari besar Islam, menyongsong tahun baru Islam 1445 H.

Ketua MUI KH. Endang Abdul Karim, ketua forum komunikasi lembaga keagamaan (FKLK) H. Sudarman, kepala Kemenag kecamatan Parakansalak,

para kepala desa, dan para ketua lembaga keagamaan lainnya serta para tamu undangan hadir memenuhi ruang rapat.

Kapolsek Parakansalak Polres Sukabumi Iptu Dodi Irawan S.H turut hadir dalam acara tersebut bersama dengan unsur Forkopimcam lainnya yaitu Camat Agung Gunawan, S.Sos., M.Si. dan Danramil Kapten Amril.

Menurut Dodi, kehadiran Forkopimcam dalam kegiatan tersebut adalah sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan dalam rangka menyongsong pergantian tahun baru Hijriyah dengan tujuan agar acara berlangsung dengan meriah tetapi tetap kondusif.

"Kami mendukung masyarakat Parakansalak yang hendak menyambut dan merayakan tahun baru 1445 H yang diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan, kami akan support dan kami kawal agar rangkaian acaranya berlangsung meriah dan kondusif" kata Dodi kepada awak media.

Adapun hasil dari musyawarah tersebut adalah terbentuknya panitia peringatan hari besar Islam, 1 Muharram 1445 H tahun 2023 tingkat kecamatan Parakansalak.

Terpilih selaku ketua yaitu sdr. Ridwanulloh, S.Pd.I, wakil ketua sdr. Marwan, sekretaris H. Ujang Baedillah, H. Eri dan sdr. Ismatulloh, kemudian bendahara adalah ustadz Ade dan Hj. Dedah.

Rencana kegiatan yang akan diselenggarakan oleh panitia diantaranya pawai ta'aruf, perlombaan-perlombaan, santunan yatim dan tabligh akbar.